



## GESCHÄFTSÜBERGABE

Geschätzte Kunden, Lieferanten, Geschäftspartner und Freunde  
Sehr geehrte Damen und Herren

Nach 35-jähriger Geschäftstätigkeit freuen wir uns, per 1. Januar 2019 die Geschäftsführung an unseren Sohn, Thomas Wey und seine Frau, Marina Wey-Gerber übergeben zu haben.

Es freut uns ausserordentlich, dass Thomas in zweiter Generation die Wey Spenglerei AG übernimmt. Wir sind überzeugt, dass Thomas und seine Frau die guten Geschäfts- und Kundenbeziehungen weiterführen und mit Sorgfalt pflegen werden.

Für die Zukunft wünschen wir Thomas und Marina viel Erfolg und Zufriedenheit mit der neuen Aufgabe.

Wir bleiben dem Geschäft noch etwas erhalten und unterstützen die beiden mit einem Teilpensum.

Für das grosse Vertrauen und die Treue gegenüber unserer Firma während all den Jahren bedanken wir uns ganz herzlich.

Bitte beachten Sie, dass der Firmennamen von A. Wey Spenglerei AG auf Wey Spenglerei AG gewechselt hat.

Mit freundlichen Grüssen

Anton Wey & Anna Wey

## GESCHÄFTSÜBERNAHME

Geschätzte Kunden, Lieferanten, Geschäftspartner und Freunde  
Sehr geehrte Damen und Herren

Nach erfolgreichem Lehrabschluss zum Spengler & Sanitärinstallateur EFZ im Jahr 2005, freute ich mich auf die Herausforderung in meinem elterlichen Betrieb mehr Verantwortung zu übernehmen. 2010 begann ich voller Elan meine 3-jährige Weiterbildung zum eidg. dipl. Sanitärmeister, mit viel Fleiss und X Stunden in der Schulbank konnte ich 2013 das Diplom entgegennehmen. In all den Jahren durfte ich mit vielen von Ihnen Neubauten und Renovationen planen und umsetzen und konnte so viele gute Geschäftsbeziehungen aufbauen - Herzlichen Dank.

Seit dem 1. Januar 2019 habe ich zusammen mit meiner Frau, Marina Wey-Gerber, die Geschäftsführung der Wey Spenglerei AG übernommen.

Wir freuen uns auf die Zukunft mit neuen Herausforderungen und hoffen, dass wir weiterhin auf Ihr Vertrauen und Ihre Treue zählen dürfen. Sehr gerne sind wir weiterhin Ihr Ansprechpartner für:

- Spenglerarbeiten
- Sanitärinstallationen
- Flachbedachungen
- Thermische Solaranlagen
- Heizungsanlagen
- Reparaturarbeiten

Meinen Eltern, Anton Wey und Anna Wey-Schürch danken wir für die wertvolle Zusammenarbeit und die gut vorbereitete Übergabe. Die Wey Spenglerei AG wäre heute nicht das was sie ist, ohne Ihren grossen Einsatz.

Mit freundlichen Grüssen

Thomas Wey & Marina Wey

